
 

Requerimento 
 

 
"Face a notícias vindas a público sobre a alegada instalação, na Ilha de São 

Miguel, de uma empresa francesa que pretenderia dedicar-se à produção do 

chamado "ananás-bebé" e, fazendo eco da perturbação que tal possibilidade 

tem levantado no âmbito dos tradicionais cultivadores de ananás da Região, 

já a braços com problemas de diversa natureza que têm sido difícil 

ultrapassar; 

Nos termos estatutários e regimentais aplicáveis, tenho a honra de requerer 

a Vossa Excelência que, pelo Governo Regional, através da Secretaria 

Regional de Agricultura, Pescas e Ambiente, me sejam dados os possíveis 

esclarecimentos sobre o fundamento de tais notícias e, havendo-o, qual foi 

ou vai ser a actuação daquele departamento no processo em causa. 

 

Antecipadamente agradeço, com os melhores cumprimentos. 

 

Horta, Sala de Sessões da Assembleia Legislativa Regional dos Açores, 24 

de Março de 1998. 

 

O Deputado Regional do PS: João Carlos Macedo." 


